
 

◆例会場 並木苑 TEL 027-382－0730   木曜日 12:30～13:30 

◆事務局 安中市原市 587－1㈱並木２F   TEL 027-380－1322 FAX 027－380-1323 

E-mail  usuiannaka@rid2840.jp    ホームページ www.rid2840.jp/usuiannaka 

 

 

    ２０１６年９月１日（木）第８回例会   

◆点鐘 

◆国歌 ロータリーソング  

   君が代 奉仕の理想  四つのテスト 

◆ご来訪者紹介   

 第６分区ガバナー補佐  大塚慶甫様 

◆会長報告   

  先週２０周年の準備委員会でお話させて頂きました。今日は理事会がありますので、 

具体的に事業について環境を整えられたらと思っています。本日は第６分区ガバナー補 

佐の大塚さんがお見えになり、公式訪問についてお話を頂きたいと思います。１２月１ 

５日が公式訪問ですが、最後のクラブ訪問になると思います。ガバナーも各地区回って 

うちではゆっくりすごして頂ければと思います。我々のクラブは１０名のスタートです。 

会員拡大を目標に掲げていますが、まだ入会には至っていませんが、少しでも人数が増 

えるようやっていこうと思っていますので、宜しくお願いいたします。今日は宜しくお 

願いいたします。 

◆幹事報告 

＊ガバナー月信９月号 

＊米山梅吉記念館 館報 

＊９月のロータリーレート １ドル=１０２円 

＊例会変更 

◆出席報告   会員数１０名 出席数 ６名  出席率 ６０％ 

◆委員長報告    

  ＊ニコニコボックス   大塚慶甫ガバナー補佐より頂きました。 

  ＊櫻井会員の表彰  おめでとうございます 

    群馬県総合表彰 県土整備功労   櫻井幹男会員 

   櫻井会員からコメント 

    先日市の広報に掲載して頂きました。実際には５月に表彰して頂きました。 

    長く群馬県造園建設業協会で副会長をしておりまして、理事をしてボランティア 

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８４４ 

会 長  室橋信好    幹 事  和田雅之 
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的なことをしています。今後仕事にロータリーに頑張って行こうと思っています 

ので、宜しくお願いいたします。ありがとうございます。 

   和田幹事   今後のご活躍を祈念申し上げます。 

◆卓話   大塚ガバナー補佐 

こんにちは、ガバナー公式訪問についてお願いをするということで訪問させて頂きます。 

公式訪問は何をするかわかっていると思います。公式訪問は単一で行う。進め方について。 

クラブ役員との懇談５０分、例会が６０分、クラブ協議会が６０分です。ガバナースピ 

ーチは３０分です。ガバナー報告書は遅れないように送って頂きたいと思います。またガ

バナー公式訪問確認書を２週間位前にガバナー事務所に送って下さい。今日から公式訪問

が始まりました。碓氷安中さんは１２月で最後になりますが、是非それまでに会員が増え

ればありがたいなと思います。私共の藤岡北も２名減ってしまいましたので、２名増やさ

なければ帳尻が合わないので、頑張ってはいますが、難しい状態です。先日会員増強の会

議がありましたが、会員数の少ないクラブはなかなか増えない。大きいクラブはすぐ増え

るような感じです。近くにもう一つのクラブがありますので、そちらから引っこ抜くとい

うわけにもいきません。大きいクラブには入りますよということはありますが、小さいク

ラブにはどうしても回ってくるのが少ないですね。藤岡北と名前が入っていますが、藤岡

の北、新町、玉村ということですが、玉村は前橋伊勢崎に近い。玉村の人とはほとんどＯ

Ｋが出ない。新町から５キロくらいのテリトリーの中でないと考えて頂けない。藤岡の北

ということですが、北には大きな企業がないです。誘おうにも誘う人がいない。新町も小

さな会社しかありません。大きな会社は本社に許可を取らなければならない。本社に連絡

すると上の者が入っていないのに入れるわけにはいかない。断られてしまう。群馬銀行さ

んもそうです。お医者さんも３名いましたが、１２時３０分がネックで患者さんが来ると

なかなか出られない。副院長さんでもいて実権握っているような人でないと、難しい。も

う一つが退会する方のフォローできない。会員を増やすためには努力だと言われますが、

１、２回 行くとあきらめてしまいますが、入るまで行って向こうがあきらめて入ってく

れる。極小クラブの弱いところでしょうか。ただ存続するためには会員を増やさないと消

滅してしまうので、会員増強を考えて下さいとガバナーに言われます。１６名いますが、

４名くらいは動けない会員です。夜間例会には出ますが、昼間の例会には出られない。会

員数が少ないと活気もない。ガバナーも会員数の少ないクラブのガバナーさんですので、

会員を増やせというのは言いづらいそうです。お互いに頑張って行ければと思います。第

６分区会長幹事会９月９日に藤岡で開催いたします。宜しくお願いいたします。清ＰＧ堀

口前Ｇ補佐も出席です。ＩＭを２月２６日（日）開催予定です。４月１６日（日）地区大

会です。こちらも出席お願いいたします。ＩＭは新町でやります。２か月が過ガバナーに

質問をして頂ければと思います。貴重なお時間をありがとうございました。宜しくお願い

いたします。 

 

◆点鐘 

 


